



► PROGRAM KELUARGA BERENCANA

Pemkot Raih Penghargaan Kampung Keluarga Berkualitas

Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja menerima penghargaan *Penyelenggaraan Kampung Keluarga Berkualitas Terbaik I* dari Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN). Penghargaan dalam rangkaian Hari Keluarga Nasional ke-31, diserahkan oleh Kepala BKKBN Hasto Wardoyo, dan diterima oleh Penjabat wali Kota Jogja, Sugeng Purwanto, di PO Hotel, Semarang, Rabu (26/6).

Sugeng Purwanto mengaku bersyukur atas pencapaian tersebut. Menurutnya, penghargaan tersebut merupakan hasil kerja dan dukungan semua pihak dalam mewujudkan keluarga yang sehat dan berkualitas, serta menjadi satu

bukti atas komitmen bersama dalam mempercepat penurunan *stunting*. "Artinya, melalui penghargaan ini Pemkot bersama seluruh elemen lintas sektor dan masyarakat memiliki komitmen dan aksi nyata dalam menyiapkan generasi Indonesia Emas 2045 dengan menciptakan kampung keluarga berkualitas di 45 kelurahan di Kota Jogja. Hal ini sangat penting karena anak-anak inilah yang akan menjadi penerus pembangunan bangsa ke depan," ujarnya, seperti dilansir jogjakota.go.id, Kamis (27/6).

Menurutnya, untuk menciptakan generasi yang berkualitas harus

dimulai dari keluarga yang berkualitas yakni melalui keluarga berencana. Sebab, keluarga yang bahagia dan berkualitas itu harus direncanakan. "Keluarga yang direncanakan tentunya akan mendorong terciptanya keluarga berkualitas dan bahagia, dengan pola asuh yang tepat, serta pola konsumsi yang sehat. Keluarga bisa memiliki kesadaran dan pemahaman tentang asupan gizi yang tepat sehingga dapat mencegah *stunting*," katanya.

Sekretaris Dinas Pemberdayaan Perempuan Perlindungan Anak dan Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DP3AP2KB)

Kota Jogja, Sarmin, mengatakan di setiap kelurahan di Kota Jogja terdapat satu kampung KB. "Penghargaan ini menunjukkan bahwa Pemkot Jogja peduli terhadap pengelolaan Kampung KB, mulai dari pembentukan, pendampingan anggaran, payung hukum serta pelaksanaan program kerjanya," katanya.

Sementara, Kepala BKKBN Hasto Wardoyo mengungkapkan, pemberian penghargaan tersebut berfokus pada bidang Bangsa Kencana di mana prinsipnya mengacu pada pembangunan kualitas sumber daya manusia, termasuk percepatan penurunan *stunting*. "Di momentum Hari Keluarga



Kepala BKKBN Hasto Wardoyo (tiga dari kanan), bersama Penjabat Wali Kota Jogja, Sugeng Purwanto (tiga dari kiri), berfoto bersama sesuai penyerahan penghargaan *Penyelenggaraan Kampung Keluarga Berkualitas Terbaik I* di PO Hotel, Semarang, Rabu (26/6).

Nasional ini kami mengapresiasi semua pihak yang terlibat dalam program pembangunan manusia dan bersama-sama mengejar kualitas SDM unggul menuju Indonesia Emas 2045," katanya. (Yudhi Kusdiyanto/*)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemberdayaan Perempuan Perlindungan Anak dan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005